

animation

Du côté des centres de loisirs

La magie de Noël se poursuit aux centres de loisirs de la Communauté d'agglomération Pays Foix-Varilhes.

Durant ces vacances, les quatre accueils de loisirs (Foix, St-Paul de Jarrat, Varilhes et Verniolle) mis en place par la Communauté d'agglomération Pays Foix-Varilhes et organisés par l'association Les Francas du Pays de Foix accueillent une soixantaine d'enfants de 3 à 11 ans.

Ils ont pût découvrir et faire de nombreuses et diverses activités afin d'être sensibilisés aux droits des enfants par le biais du thème de l'espace.

Également avec leurs animateurs, ils sont allés à la « Limonaderie » à Foix voir un spectacle de marionnettes, découvrir de nouveaux livres à la médiathèque de Varilhes, se balader aux marchés de Foix et Varilhes, jouer au loto avec les résidents de l'EH-PAD de Belissen à Foix, voir un dessin animé au cinéma à Foix..



Environ 70 enfants sont accueillis pendant ces vacances par les Francas./Photo DDM.